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「基盤強化･会員増強･地域奉仕」 
会長 前田健吾 幹事 福田隆一  

 

 

今後の予定 
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2021～22 年度 
国際ロータリーのテーマ 

 

 

２７００地区テーマ 

 

 
「取り組もう 

基盤強化と超我の奉仕」 
ガバナー   貫  正義 

 
クラブ方針 

 

 

ＲＩ会長  シェーカール・メータ 

休会 （定款第８条第１節Ｃ） 

四つのテスト ◎真実かどうか ◎みんなに公平か ◎好意と友情を深めるか ◎みんなのためになるかどうか 

か 

 

 9 日（火)  

 16 日（火) 

11 月16 日（火) 

30 日（火) 卓話（ロータリー財団） 

23 日（火・祝) 

  夜間例会 14 日（火) 

 

 
  クラブ運営委員会会 
本日の例会 卓話（クラブ運営） 

石井昌憲君 「盗人人生」 

永田 剛君 「自己紹介と 

ナガタ建設について」 
 

次週１１月２３日（火・祝）休会 

１１月３０日（火）の例会 

卓話（ロータリー財団） 
 

  親睦委員会会 
夜間例会のご案内  

日時:１２月１４日（火）１８：３０～ 

場所：大丸別荘 宝満の間 

会費：８０００円 
 

  ロータリー情報委員会会 
 

３年未満会員オリエンテーションご案内  

本日１８：３０より大丸別荘にて開催 

委 員 会 報 告 
 
定例理事会議事録報告 

１． 今村次美君 次年度ロータリーフェローズ 2700 

地区委員推薦の件      承認 

２． 忘年家族懇親会の件  会員のみで開催  承認 

３． 次年度役員選出方法について 

指名委員会方式       承認 

４． 新会員 堀悠祐君 所属委員会の件 

会報・広報委員会      承認 

５． ４５周年実行委員会の件 

実行委員長 塩月君、副実行委員長 牧田君 

事務局長 馬場君、総務部会 原口君、 

記念事業部会 川添君、式典祝賀部会 阿部君 
 

例会休会のお知らせ 
１１月２２日（月）福岡平成・福岡中央・小郡 

福岡イブニング 

１１月２６日（金）福岡北  

１１月３０日（火）博多イブニング・博多 

会 務 報 告    

卓話 （ クラブ運営） 

 12 月 7 日（火) 健康例会 

 

写真協力 天野 繁 会員 

   

☆☆    ロ ー タ リ ー 財 団 月 間   ☆☆ 



前回の例会記録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
  

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

   国 歌 斉 唱  

 
 

安東俊夫職業奉仕副委員長

   

  

 

 
４つのテスト唱和 

 

 
Ｓ ・ Ａ ・ Ａ 

 
 

新型コロナウィルス感染者数減少について 

太宰府天満宮に関する和歌について 

新入会者について 

３つの「あ」について 

あわてない！ 
あせらない！ 
あきらめない！ 

 
  会 長 挨 拶 

 
 

 
  

 

 
  

 

                               

 
 

 

   

 

 ゲストビジター紹介 

福岡城東ＲＣ 樋口健蔵君 

米山奨学生 ザヤさん（奨学金授与） 

 

「君が代」  

塩月啓司ソングリーダー 
 

 

 
 

  
 

 

ご入会おめでとうございます！ 
 

 

 
 

新会員 堀 悠祐君 

推薦者 前田健吾会長 

鬼木信乃夫君 
 

   
 

 

 入 会 式 

 
 

週報「ポリオ寄稿」について 

橋本聖子パラリンピック組織委員会会長よりの 

「道下選手を応援する会」イベントへの感謝のコメント報告  
  

 

 財団・米山委員会 

 
 

 
 

１１/６ 地区Ｒ情報委員会研修会出席報告 

１１/１６開催 クラブＲ情報委員会３年未満会員との 

オリエンテーション開催のご案内 

 

 

 Rotary 情報委員会 

 
 

前田健吾君  本年もあと２ケ月余り、寒さにめげずに頑張りましょう。 

中西英貴君  春日会、お世話になりました。堀さん入会おめでとうございます。 

用松信彦君  ザヤさん卓話よろしくお願いします。堀さんようこそロータリーへ。 

天野 繁君  春日会のみなさん先日の炉辺会合久しぶりに楽しく過ごさせて頂きました。 

       又、桃花園の石井さんお世話になりました。今後もよろしく。 

井上孫紹君  １１月７日の日曜日１００㎞徒歩の旅学生スタッフ、社会人スタッフと２１㎞ 

歩きました。腰と足が痛いです。来年どうなるかわかりませんが継続してます。 

牧田 隆君  ザヤさん、本日のお話、楽しみです。よろしくお願いします。 

鬼木信乃夫君 堀様入会おめでとうございます。ロータリーライフをエンジョイして下さい。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
   

☆定例理事会開催のお知らせ 

☆例会変更のお知らせ 

 

  会 務 報 告 

有村康博君  堀様、入会おめでとうございます。今後ともよろしくお願い致します。 

塩月啓司君  今村さん先日はきれいなバラをありがとうございました。 

岡本さんごちそうになりました。 

森田正嗣君  寒くなりました。あたたかく過ごして風邪引きになりませんように。 

吉田知子君  昨日はインターアクト例会に出席出来ず申し訳ありませんでした。 

安東俊夫君  寒くなりました。早退します。申し訳ありません。 

満永淳子君  堀さん、よろしくお願いします。 

時札正文君  立冬になったら急に寒くなりました。 

新田光之助君 皆さんお元気ですか！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

「ザヤの自己紹介」 米山奨学生 ザヤさん 
 

 

    

     

  
  

 クラブフォーラム ～国際奉仕～   

    

  

 

 
 

 

 出席委員会 

 

   

 おめでとうございます！ 
 

中西英貴君 吉田知子君 有村康博君  

前田健吾君 岡本ゆかり君 神代憲暁君 

 誕 生 会 

    

    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月はロータリー財団月間！ 

 浦田秀徳元Ｒ財団委員長に寄稿いただきました！！ 

に 

 ２０１９－２０２０年度ロータリー財団委員会、一人委員会の委員長でした。 

ある日、内田佳那子さんからロータリーの奨学金を利用したいと申し出がありました。内田さんは

九州大学法学部に在籍中で、ワシントン大学に留学経験のある才媛で、ロンドン大学で国際平和

（ロータリーの重点分野であり、奨学金を得る要件）について勉強をしたいということでした。 

 最初は米山奨学金を利用するものだと思っていました。しかし同奨学金は海外からの留学生のた

めの制度であり、国内からの留学生には財団のグローバル補助金を利用しなければならないと牧田

会員から教えられました。 

 みなさまは自分が毎年度いくら財団に寄付しているかご存じでしょうか。わがクラブの場合伝統

的に、一般会費のなかから一人１５０ドル程度寄付することとされています。その使い途につい

て、かつては、われわれが独自に関与する方法がなかったと思います。「ロータリーの友」を見

て、途上国で学校建設に使われたのだななどと知るばかりでした。黒川会長（私が幹事）年度か

ら、地区補助金を利用して地域奉仕事業ができるようになりました。われわれが汗をかいて事業を

行えば、われわれの浄財が、われわれの地域に還元されることになったのです。しかし、グローバ

ル補助金となると、予算額も大きく海外での事業となって手続も難しく、伝統あるわがクラブでも

手つかずのままでした。 

 財団奨学生の派遣は、わがクラブの歴史において、グローバル補助金を利用する初の取組みでし

た。地区補助金であれば、地区の審査ですから、地区に対し日本語でおこなうことができます。と

ころが、グローバル補助金となると、財団本部に対し英語で申請・手続をしなければなりません。

こうなると、とても私の手に負えなくなりました。そこで、語学にも堪能な留学経験もある川添財

団地区委員の助けをかり、手続をしてもらいました。さらに、受入れクラブ探しも必要となり、タ

ワーハムレッツ・クラブが受け入れてくれることになりました。 

 ようやくと一息ついた２０２０年９月、世界的に新型コロナが蔓延し、安全性が危ぶまれる状況

になりました。どうするか悩みましたが、内田さんは渡英を決断しました。５日竈門神社にて、留

学の成功とコロナウイルス禍の安全を馬場会員に祈願してもらい、壮行会としました。 

 渡英中、内田さんからは学業に励んでいる様子、受入クラブの方々と交流している様子が逐次報

告されてきました。そして、コロナの第５波中の７月４日、無事に羽田に帰国されました。 

 宣言がようやく解除された１０月１９日、クラブミーティングで帰国報告が行われました。あい

かわらずチャーミングで品のあるお話でした。われわれの浄財の使い途として、とても有意義だっ

たと誰もが心から納得できたのではないでしょうか。 

元ロータリー財団委員長 浦田秀徳 

 

  

 
    

 

 

財団グローバル補助金奨学生・内田佳那子さん 


